

Saint-Michel-Chef-Chef : les voitures à pédales vont faire le show ce dimanche !

Dimanche 30 avril, une course de voitures à pédales se déroulera à Saint-Michel-Chef-Chef, près de Pornic. Un spectacle à ne pas rater !



La course de voiture à pédales aura lieu dimanche 30 avril dans le bourg de Saint-Michel Chef Chef.

L'insolite événement organisé pour la seconde fois par l'association des commerçants et artisans de [Saint-Michel-Chef-Chef](#) (Loire-Atlantique) est de retour, ce dimanche 30 avril 2023 !

La course de voiture à pédales a marqué la mémoire des habitants et des visiteurs en 2022 à la fois à travers la grande parade qui présentait les pilotes à bord de leur voiture et le haut niveau sportif.

Environ **3000 spectateurs** sont attendus pour venir admirer une compétition haute en couleur, qui n'épargne pas le côté humoristique dans le relookage des automobiles.

Une seconde édition et du haut niveau, organisée par l'**ACA Perle côte de Jade** et la **Fédération française** des clubs de voitures à pédales.

Première manche du championnat de France

« Il s'agit de la première manche du **championnat de France** qui s'organisera en 27 étapes. Nous aurons 30 concurrents venus de très loin, même au-delà des frontières, qui s'affronteront sur un parcours de 395 m pendant 2 h 30 », annonce **Gilles Leleu**, le fleuriste du bourg de Saint-Michel, à l'initiative de ce projet.

Cette première manche aura lieu dans le bourg de Saint-Michel en promettant du haut niveau comme le confirme les palmarès de **Dominique Caillet**, qui pédale depuis 35 ans en participant à toutes les courses. Un équipage surnommé « Les speeder man » et déjà titré au championnat d'Europe, qui viendra affronter la concurrence pour s'engager au niveau national sous le regard admirateur du public et la fierté des membres de l'organisation.

Dimanche 30 avril 2023, à Saint-Michel-Chef-Chef. 13h20 : parade des bolides. 14h30 : départ. 17h : arrivée. 17h10 : podium.